



10 Pièces

420 m²

Réf. V0213LM

2 980 000 €

Lourmarin

Maison à vendre (84160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Lourmarin. Provence. A 35 mn d'Aix-en-Provence et sa gare TGV, à 50 mn de l'aéroport de Marseille Provence. L'agence immobilière de prestige John Taylor Lourmarin vous propose à la vente cette magnifique propriété située au bord d'une rivière, l'eau douce est cristalline. Le bassin est riche d'histoire. Située dans un hameau accessible à pied par le village de Lourmarin cette propriété vous charmera par son cadre rare et idyllique. La sérénité et le bien être sont omniprésents. Le Luberon est à porté de main. La bâtisse principale s'articule autour d'un patio intérieur, le soleil est présent ...

Lourmarin. Provence. 35 minutes from Aix-en-Provence and its TGV station, 50 minutes from Marseille Provence airport. The prestigious real estate agency John Taylor Lourmarin offers for sale this magnificent property located on the edge of a river, the fresh water is crystal clear. The basin is rich in history. Located in a hamlet accessible on foot from the village of Lourmarin, this property will charm you with its rare and idyllic setting. Serenity and well-being are omnipresent. The Luberon is within reach. The main building is built around an interior patio, the sun is present in all the ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

